

Nombre del alumno: Deisy Domínguez Bautista

Nombre del profesor: José Manuel Ortiz Sánchez

Nombre del trabajo: ensayo

Materia: planeación educativa

Grado: 1er.cuatrimestre

Grupo:

Comitán de Domínguez Chiapas a 07 de octubre de 2021.

INTRODUCCION

La planeación y su conceptualización

En el presente ensayo analizaremos acerca de la planeación y su conceptualización, cada autor da diferentes tipos de puntos de vista acerca de lo que es la planeación, como se maneja en ambientes turbulentos, el pensamiento sistemático y la solución de problemas que más adelante iremos mencionamos en que cada uno de ellos, también definiremos que es y en que consiste la turbulencia del ambiente, cuales son las grandes tendencias en el contexto internacional, la formación de bloques y la reforma educativa.

"La educación es el principal elemento para el crecimiento de un país" estas palabras son muy correctas por que la educación contribuye al crecimiento económico de un país en diferentes aspectos por ejemplo en el incremento de la productividad laboral al generar un capital humano preparado o también en el aumento de la innovación mediante nuevas tecnologías ,procesos y productos así como también lograr una sociedad más justas, productivas y equitativas ya que sabemos que es un bien social que hace más libres a los seres humanos

Dar una buena enseñanza al alumnado y que se obtenga un buen aprendizaje depende del docente, en que formemos a buenos ciudadanos.

Empezaremos definiendo que es una planeación, diferentes autores definen de acuerdo a su punto de vista acerca de que una planeación, por ejemplo, Reyes Ponce menciona en que la planeación es una "determinación del conjunto de objetivos por obtener en el futuro y el de los pasos necesarios para alcanzarlos a través de técnicas y procedimientos definidos"

Toda meta u objetivo debe ir seguido de una planeación es decir toda empresa o persona que se fija una meta tiene que estipular que pasos que deberán guiar a la persona a llegar a dicha meta, es decir primero se tiene que hacer un análisis de la situación y formular estrategias para poder alcanzar dicha meta u objetivo, toda decisión de planeación se basa en el conocimiento previo de la realidad para controlar las acciones presentes encaminadas al logro de un objetivo deseado satisfactorio y así también prever sus consecuencias futuras.

Pasando a lo siguiente referente a la turbulencia en el plano educativo que consiste en enfrentar cambios que ponen en riesgo la vida de una institución. Para enfrentarla es necesario tener un comportamiento creativo orientado a la innovación, garantizando una flexibilidad estratégica, los docentes son sujetos que casi siempre han remado contra corriente en su desempeño profesional, la lucha por crear condiciones favorables en ambientes que no lo son tanto para que alumnos se motiven para aprender, los tiempos actuales son tiempos difíciles, pero también son tiempos para construir las mejores condiciones para el cambio.

Podemos decir que la reforma educativa propone satisfacer la necesidad de un futuro mejor. Forjar buenos estudiantes para que sean mejores ciudadanos y sea un país libre de corrupción las nuevas generaciones de estudiantes deben aprender más acerca de valores éticos que es lo que nos hace falta, al decir que hay una necesidad de un mejor futuro, un mejor país decimos en que se debe de lograr una sociedad plurista, incluyente, solidaria, justa y participativa.

El objetivo principal de toda reforma educativa es desde luego mejorar el sistema educativo, cuando hay una propuesta educativa se hace con el fin de mejorar o corregir el sistema, en este sentido en tiempos actuales se han producido diferentes reformas educativas orientadas a incluir nuevas tecnologías como herramientas de conocimiento fundamentales para los nuevos tiempos.

También se busca que cada aula escolar tenga una muy buena infraestructura, con maestros capacitados.

La principal función de la evaluación docente es la mejora de la práctica docente, a partir de un mejor conocimiento de las fortalezas y debilidades de cada maestro para apoyarlo en su desarrollo. Para que la enseñanza pública se constituya en un preciado tesoro que contribuya a la transformación de la sociedad, se necesita el cimiento y fundamento de la formación ética en valores de las nuevas generaciones (Ibarra santos, 2013).

Ciertamente que los docentes transmitan los valores es una de las mejores enseñanza hacia los alumnos porque de ello depende mucho que seamos un mejor país con valores éticos sin corrupción.

CONCLUSIÓN

Una buena planeación y búsqueda de estrategias correctas siempre nos llevaran a alcanzar nuestros objetivos, en el camino encontraremos diferentes obstáculos al que tenemos que saber cómo enfrentarlos buscando muy buenas estrategias.

En el campo de la educación el reto con que hoy se enfrentan la acción de gobierno es como conducir reformas educativas exitosas es decir cómo hacer posible que las innovaciones mejoren la calidad de la educación.

Como mencionamos anteriormente se necesitan mejores aulas con buenas infraestructuras con maestros bien capacitados que tengan las ganas crear una reforma educativa mejor para los estudiantes y ser mejores ciudadanos así e inculcarles los valores para poder ser un mejor país, con gente preparada nos ayudara a elevarnos y ser una gran potencia en educación, política, economía, cultura, arte etc. Es un elemento que no se agota al contrario tenemos los recursos para hacer crecer la educación, dejar atrás otros aspectos menos primordiales ayudaría a que nuestro país llegase alcanzar a otros en este aspecto